

Les deux pages qui suivent font suite à la page 480.

— 480 A —

A cette lettre la Mère Ste-Hélène répond, comme suit, le 16 octobre 1731 ;

A Messieurs Duplat et Fils. — La Rochelle ;

« Je n'ai pu réussir à voir le cher frère Boispineau quoi que « je l'aye fait inviter plusieurs fois de venir à l'Hôtel-Dieu, je ne « sais s'il aurait voulu se charger de recevoir ici quelque chose « pour vous en tenir compte ; mais il n'y a nulle apparence que « je vous envoie des effets pour mon compte ; si je vous ai pro- « posé même de donner à Québec un peu de cartes, selon nos « moyens, à quelqu'un que vous auriez chargé de les recevoir, « je n'ay point prétendu embarrasser personne de marchan- « dises. »

Boispineau est allé en France en octobre 1735, y passa l'hiver et choisit chez Mr. Duplat (le fils était mort) les effets l'Hôtel-Dieu. Monsieur Duplat écrivant, le 29 mai 1736, à la nouvelle dépositaire des pauvres, la Mère Geneviève Duplessis de l'Enfant Jésus, sœur de Ste-Hélène dit :

« Sivous plaignez des articles que je vous envoie, cette « année vous ne devrez vous en prendre qu'au frère Boispineau. »

Pour donner une idée de son orthographe et une preuve de la considération dont il jouissait des autorités du temps, je transcris le document suivant.

« Je soussignez — qu'en exécution de la sentence contradic- « toire rendue par Monsieur le Lieutenant Civil et Criminel au « Siège de La prevosté de cette ville en datte du 17e May 1735 « à moy présentée le 18e suivant Laquelle ordonne que le me- « moire de chirurgie et de médecine fourny à la veuve Lajoye « par Simon Soupiran chirurgien de cette ville sera par moy